



La CCI de La Rochelle vient d'élire un nouveau Président : Thierry Hautier

vendredi 25 janvier 2008, par [lpe](#)

Epilogue d'une crise de mandats qui sévissait depuis plusieurs mois à la CCI de La Rochelle (*lire l'article de notre correspondant à Saintes [en cliquant ici](#)*), et en attendant les élections de mi-2008, l'Assemblée Générale, composée des douze membres titulaires encore en poste à ce jour, 25 janvier 2008, vient de se

réunir. 

Au cours de celle-ci, un nouveau Président a été élu et un nouveau bureau a été constitué. Il s'agit de :

- **Thierry HAUTIER**, patron du Groupe de Transports HAUTIER, et de la société de conseil PHARE, a été élu Président (photo ci-contre). A noter que Monsieur Hautier était jusqu'alors 1er vice-président.

- Jean-Pierre ESTEREZ au poste de Premier Vice-Président,
- Jean-Guy BARREAULT au poste de Deuxième Vice-Président,
- Jean-Pierre METIVIER au poste de Troisième Vice-Président,
- Robert BUTEL au poste de Trésorier,
- Jean-Pierre MEUNIER au poste de Trésorier Adjoint,
- Hugues CHAUVEAU au poste de Secrétaire,
- Alain BARCAT au poste de Secrétaire Adjoint.

Cette nouvelle équipe a pour mission de conduire les actions de la CCI jusqu'aux élections consulaires prévues au mois de juin 2008.

CR